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La Camara de Diputados de la Provincia solicita al Poder Ejecutivo que a traves de las 

dependencias correspondientes, informe ios siguientes puntos acerca de la 
suspension transitoria de la operatoria de/ Puerto de Rosario el 10 de junio de 

2016, que se sostuviera por cinco dias, debido a fallas en el control documental 

detectado en uno de los envfos efectuados por dicha terminal: 

1.- Si se ha iniciado alqun tipo de investigaci6n en dicha terminal a las fines de 

determinar las causas de la falla rnencionada y el contenido de dicha carga 

cuestionada por las autoridades aduaneras nacionales. En caso afirrnativo, enviar los 

resultados de la misma y las medidas adoptadas para evitar su repetici6n. 

2.- En caso de haberse efectuado la investigaci6n correspondiente. informar las 

medidas aplicadas a la o las empresas involucradas en el embarque cuestionado. 

3.- Que tipo de costos econ6micos y operativos supuso a esa terminal la sanci6n 

aplicada por las autoridades aduaneras nacionales en el marco de! caso rnencionado. 
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CA.MARA DE DlPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

FUNDAMENTOS 

Sr. Presidente: 

A mediados del mes de junio del aria 2016, y a traves de diferentes medias 

periodisticos, se conoci6 la noticia de que concluia el perfodo de sanci6n que se habfa 
aplicado a la Terminal Puerto Rosario, debido a "errores en el control documental de 

una operaci6n de contenedores" salidos de ese puerto. 

Como resultado de esa sancion de tipo preventivo, sequn explicaron las autoridades de 

dicha Terminal Portuaria (TPR), se generaron transtornos y retrasos a terceros, que no 
solo habrian afectado al funcionamiento de dicho puerto, sino que habrian tenido un 

alto costo econ6mico. 

La carga que aparentemente gener6 la supuesta sanci6n. se trat6 de 22 contenedores 

en transito desde puertos paraguayos hacia Espana que supuestamente contenian 

carbon y hablan sido trasbordados en Rosario. Aparentemente se habrian iniciado 

actuaciones en la Justicia Federal con la intervenci6n del Dr. Carlos Vera Barros que 

llevaria adelante la causa, generando acciones legales y de amparo de parte de 

empresas que habrian visto obstaculizados sus embarques a otros destinos. 

Es de suma importancia conocer las razones que generaron dicha irregularidad, y si se 

trat6 de una negligencia en particular o de fallas en el control articulado que debe 

existir, teniendo en cuenta la relevancia de las operaciones que se producen en el 
puerto de las embarcaciones que Hegan par la Hidrovia Parana - Paraguay, para su 

exportaci6n y destino a otros paises de la zona y de la Union Europea. 

Par todo ellos, es que se solicita la informaci6n expuesta, a los fines de poner en 

conocimiento a la poblaci6n en general y a esta Camara en particular, acerca de las 

resultados de las sanciones sufridas por esa entidad y las consecuencias que 

acarrearon las mismas. 

d!Y1 •, -i' .. 7 r,1VL1£f .-u.1 .. -<.J ( 
,,_ . 4-' 

HECTOR CAVALLERO 

Diputado Provincial 

"2018 - ANO DEL CENTENARIO DE LA REFORMA UNIVERSIT ARIA" 
General L6oez 3055 - lS3000DCOi - Santa Fe - Reoubtice Araentina 


	Page 1
	Titles
	OS~v 

	Images
	Image 1
	Image 2


	Page 2
	Titles
	d!Y1 �, -i' 
	.. 7 r,1VL1£f .-u.1 .. -<.J ( 

	Images
	Image 1
	Image 2



